



Pièces	10 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	1945
Prix	1 630 000 €

Pierrefeu-du-Var

Maison à vendre (83390)

A vendre, au pied du massif des maures, au fond d'une allée bordée de roseaux, magnifique villa de style villa orientaliste construite en 1894 par un architecte suisse, son dernier propriétaire Célèbre architecte Décorateur en a fait une merveille, un palais oriental niché dans un écrin de verdure qui nous emmène dans un voyage exotique qu'à 20 minutes des plages de hyères, port et aéroport de toulon (hyères). Maison principale entrée koubba, deux salons, une cuisine et à l'étage une chambre en suite avec dressing, une terrasse orientale, vos invités pourront être accueillis dans une annexe ...

Beautiful property for sale at the foot of the Massif des Maures Hills. Built at the end of an alley lined with Bamboo rushes. This villa was built in 1894 by a Swiss architect who made it a marvel, an oriental palace nestled in a splendid garden. The garden takes you on an exotic journey just 30 minutes from the beaches. The main house has two living rooms, a kitchen, an en-suite bedroom with dressing room and an oriental terrace. There is an independent annex with two en-suite bedrooms with their terrace overlooking the magnificent swimming pool. Cellar and parking spaces complete this ...

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

